

ザンビアダイアリー

ちいき しょうがっこうだいしゅうごう んびあ りくじょうたいかい
地域の小学校大集合！ ザンビアの陸上大会

3月7・8日、朝7時から18時まで、地域の小学校6校ほどが集まり開催しました。短距離走、長距離走、はんど、たかと、えんぱんな、そしてチェス。しっかりとした準備体操や給水がないまま進行していくことに心配をしていましたが、何本も走りきれぬザンビアの子どもたちの体力には驚かされてばかりでした。この大会で良い記録を出した子どもたちは、次の地区大会、州大会、全国大会へと進んでいきます。5月から始まる2学期には球技大会があります。あの「ネットがないネットボール」もいよいよ練習開始です。



はっこう しゃいかいかいきょうりょくたい おおさわ あきひろ
発行：JICA海外協力隊 大澤 明浩

ねん がつ ねん がつ ちゃーるするわんがしよとうがっこう もんぜ んびあきょうわこく
2018年7月～2020年7月/ チャールズルワンガ初等学校/モンゼ/ザンビア共和国

んびあ こどもたちはなに あそ ぶでいる？
ザンビアの子どもたちは何して遊んでいる？

- ①太鼓に合わせてダンス
- ②スマートフォンゲームアプリ
- ③サッカー
- ④髪の毛を編む



ぜんかい こた ねっと
前回の答えは、③の「ネットがないけどネットボール」でした。バスケットボールに似ていますが、ドリブルはしないでパスでつないでゴールに向かいます。



ともだち だいっほ
友達づくりの第一歩

ズィナ リヤング ンディメ わたし なまえ
Zina lyangu ndime ～/私の名前は～です。

ちいき ひと なまえ よ
地域の人に名前を呼んでもらうたびに、うれしい気持ちになります。仲良くなるための第一歩は、相手の名前を覚えること。そう感じました。しんねんと すたーと やく かげつ くらす がくねん ともだち
新年度がスタートして約1ヶ月、みなさんはクラスや学年のお友達の名前をもう覚ええましたか？

じかい にほんぶんかきょうしつ ひら
次回『日本文化教室を開いたらこうなった！』です。お楽しみに！